

# El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

Edición y Talleres: Casas del Comercio, 26 - Tel. 1924  
Administración: Librería de Rivas, Eda. 13 - Tel. 1010  
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: 7,50 pesetas al trimestre  
NUMERO SUELTO: 15 CTS.

AÑO 56

Viernes, 12 de julio de 1940

Núm. 17.259

## LA GUERRA

### El acorazado inglés "Hood", incendiado por las bombas de la aviación italiana

En la batalla de la zona de las Baleares, también fué alcanzado de lleno el portaaviones «Ark Royal»

#### EL ALEMÁN

Berlín. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica: "Los éxitos de las fuerzas aéreas contra los convoyes especiales, publicados ya en comunicados especiales, han tenido como resultado el hundimiento de un crucero de 7.000 toneladas y cuatro barcos mercantes de 6.000 toneladas en total, un crucero y siete barcos mercantes y un petrolero han sido averiados tan gravemente que se han observado fuertes explosiones e incendios. Nuestros aviones de bombardeo han logrado grandes victorias contra los aeródromos del sur de Inglaterra contra las instalaciones marítimas del Estero del sur y del sur este y contra las fábricas de armamentos y los depósitos de municiones cerca de Fombroke y los puertos de Plymouth y de Swansea, hasta ser alcanzados de lleno y se han observado fuertes explosiones e incendios. Igualmente los depósitos de carbón en la zona de Pembroke y de Portland han sido incendiados. Un ataque enemigo contra el aeródromo de Amiensissy con intervención de seis bombarderos, ha sido causa de que fuesen derribados los siete. Con motivo de un ataque a un convoy inglés en la Mancha ha habido un combate aéreo, en el que han sido derribados diez cazas enemigos en la noche del 10 al 11 de julio, el

enemigo ha interrumpido sus vuelos sobre el territorio alemán.

En combates aéreos en la jornada de ayer han sido derribados 35 aviones en total y un globo de barrera anti-aérea y fallan siete aviones alemanes.

En la guerra marítima contra Inglaterra, los éxitos aumentan debido a que nuestros submarinos disponen de buenas bases. En las últimas seis semanas, hasta el día 8 de julio, han sido hundidos numerosos barcos enemigos y se ha sobrepasado la cantidad de cien mil toneladas por semana" (Efe.)

#### EL ITALIANO

Quartel general de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 31. — Investigaciones sucesivas han permitido establecer de un modo exacto que las operaciones del día 9 en la zona de las Baleares, nuestros aviones causaron graves daños e incendiaron el buque de línea británica "Hood", de 41.100 toneladas. El portaaviones "Ark Royal" fué alcanzado de lleno en el puente por dos bombas de gran peso, según resulta de la documentación fotográfica. Además, en la batalla del Mar Jónico, otro navío de línea inglés fué alcanzado de lleno por otras dos bombas de grueso calibre. Continúan las investigaciones para precisar los daños sufridos por el enemigo, tanto en estas dos acciones como en las

efectuadas anteriormente al sur de Creta.

La aviación italiana ha atacado la base naval de Malta. Se observaron incendios y explosiones en el arsenal a bordo de los buques de guerra anclados en el puerto. Tres aviones de caza enemigos fueron derribados por nuestros aparatos. No han regresado a su base dos de éstos. (Efe.)

#### EL INGLÉS

Londres. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Interior:

"Durante la pasada noche, el enemigo efectuó diversos ataques aéreos sobre algunos puntos de los condados del este y del sudeste, así como de las regiones del centro. Sólo hubo unas cuantas víctimas, algunas fatales en una ciudad de la costa sur-oriental. Los daños materiales fueron sin importancia. (Efe.)

El Cairo. — Un comunicado de la aviación británica, dice:

"Nuestros aviones han destruido en el día de ayer dos aviones de bombardeo italianos, en tierra, en el aeródromo de Macasca, en Eritrea. El ataque contra Malta ha causado pocos daños. Una persona civil ha muerto y ha habido tres heridos. Los aviones de bombardeo ingleses han alcanzado a un depósito de petróleo en Tobrun, el cual se incendió." (Efe.)

Londres. — El Ministerio de Seguridad Interior comunica:

"Aviones enemigos han arrojado bombas sobre la costa oriental. Un garage ha sido alcanzado y varias personas han resultado muertas. Algunos daños han sido causados en una ciudad de la región central de Inglaterra y varias personas han sido alcanzadas por pedruzcos de vidrios rotos." (Efe.)

Roma. — De fuente oficiosa se anuncia que ayer los aviones de bombardeo italianos, escoltados por aparatos de caza, realizaron un gran ataque contra la base naval de Malta. A pesar de la intensa actividad de la DCA enemiga, los arsenales y demás objetivos militares de la isla, fueron alcanzados con pleno éxito. Durante el ataque, fueron derribados dos aviones británicos.

Por la noche, se llevó a cabo un nuevo ataque, especialmente contra las unidades navales que se hallaban fondeadas en la base. A bordo de un buque de guerra se observó un gran incendio después del bombardeo. Los aviones italianos regresaron sin novedad. (Efe.)

Roma. — La Prensa italiana, particularmente "Il Popolo di Roma", pone de relieve el hecho de que al mismo tiempo que Inglaterra se resiente en el Mediterráneo por los duros golpes de la Marina y aviación fascistas, las fuerzas aéreas alemanas estrechan cada vez más el bloqueo contra las is-

(Continúa esta información en cuarta plana.)

### Funerales por el alma de don José Calvo Sotelo

SE CELEBRARÁN EL SABADO EN SAN ESTEBAN, ORGANIZADOS POR LA JEFATURA PROVINCIAL DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

Organizados por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se celebrarán el sábado, a las once de la mañana, en la iglesia de San Esteban (Padres Dominicos) solemnes honras fúnebres por el alma del mártir asesinado el 13 de julio por el gobierno republicano, don José Calvo Sotelo. Salamanca, que antes y durante el Movimiento demostró siempre su amor a la causa española, ha de acudir en masa a este fúnebre acto en memoria de quien todo lo dió por la Patria. La emoción con que la noticia de su muerte se acogió en Salamanca, debe ser renovada en este día dedicado a su memoria, sin olvidar que fué aquella el chispazo inicial del Movimiento Nacional-Sindicalista en los campos de batalla.

Como mejor homenaje a la figura del tribuno caído por Dios y por España, todos los salmantinos deben asistir a este piadoso acto, que será exponente de la adhesión rotunda, entusiasta y plena de nuestra ciudad al Movimiento español dirigido por el Caudillo. ¡Arriba España!

(Continúa esta información en tercera plana.)

## ¿Dimitirá M. Lebrun?

En este caso, la Presidencia de la República sería desempeñada por el Mariscal Petain, y se formaría un triunvirato de Gobierno, integrado por Laval, Masquet y Weygand

La Asamblea Nacional aprobó el proyecto de plenos poderes al Gobierno para la redacción de la nueva Constitución

Vichy. — Según anuncia la radio francesa, la sede del Gobierno y del Parlamento ha sido fijada oficialmente y provisionalmente en Vichy. (Efe.)

Vichy. — El delegado especial del Gobierno francés cerca de la administración militar de los territorios ocupados, León Noël, ha llegado a París, donde tomará inmediata posesión de su cargo. (Efe.)

Túnez. — Con ocasión de la reanudación de las emisiones de radio francesas, el residente general de Túnez ha pronunciado una alocución en la que exhortó a todos los tunecinos y franceses residentes en el territorio a conservar la calma y tener plena confianza en el mariscal Petain. Aludió después a la batalla naval de Orán y declaró que en el ataque no provocado de la escuadra inglesa 1.300 marinos franceses fueron asesinados con toda la premeditación posible. (Efe.)

Ginebra. — Informan de Vichy que el Gobierno Petain publicará antes de fin de semana un decreto por el que se establece que el Gabinete colaborará con el Parlamento actual hasta la promulgación de la nueva ley constitucional. Sin embargo, los poderes y la actividad de la Cámara y del Senado serán muy restringidos. La nueva Constitución entrará en vigor por la sola decisión del Gobierno. El plebiscito que seguirá a su promulgación se celebrará antes que las elecciones para designar a los representantes nacionales. (Efe.)

Ginebra. — Noticias no confirmadas procedentes de Vichy transmiten que el presidente de la República, Lebrun, piensa dimitir inmediatamente y dejar su alto cargo al mariscal Petain. Si el actual jefe del Estado francés adoptara esta decisión, se formaría un triunvirato de Gobierno compuesto por el vicepresidente del Consejo, Laval, el ministro del Interior, Marquet, y el general Weygand. (Efe.)

Vichy. — Según estaba previsto, se celebró la sesión de la Asamblea Na-



cional en la que fué aprobado el proyecto de plenos poderes al Gobierno Petain para la redacción de la nueva ley fundamental del Estado.

Entre los ministros se encontraban Laval, Marquet, Chaumetemps, Baudoin, Frossard y Pomaret. Las galerías públicas estaban atestadas.

El presidente del Senado y de la Asamblea Jeanneney, dió lectura los decretos de convocatoria y declaró que esta sería la última asamblea que se constituyese. A continuación se inició un breve debate sobre la cuestión del quórum, y fué aceptada la proposición de Jeanneney, según la cual bastaría la simple mayoría de votos para decidir la aprobación del proyecto.

Laval, como vicepresidente del Consejo y representante del Gobierno, presentó entonces la resolución que inmediatamente, y a propuesta de Jeanneney, pasó a estudio de una Comisión especial.

Después de haber sido aprobado por esta el proyecto de ley sobre la nueva Constitución, volvió a la asamblea, donde fué sancionado. (Efe.)

Nueva York. — El "Chicago Daily News" publica unas declaraciones hechas por el ministro de Negocios Extranjeros de Francia, Baudoin, a su corresponsal. Baudoin ha declarado:

"Francia es y continuará siendo una democracia. En la nueva Constitución el presidente del Consejo será al mismo tiempo jefe de Estado. Se aumentarán sus poderes para permitirle afrontar esta situación difícil. Jamás el mariscal Petain ni ningún otro miembro del Gabinete gobernarán como dictadores. Se elegirá de nuevo el Parlamento según el modo democrático. Hay que oponerse a las pretensiones de Duff Cooper de que el Gobierno francés no sería libre." (Efe.)

## EXCITACION EN INGLATERRA Y ANGUSTIA DE

### Todo el mundo sabe que más de la mitad de los cuatro millones de soldados británicos carecen de valor técnico para un combate serio

Berna. — Los corresponsales suizos en Londres, dicen que ante los continuos y crecientes bombardeos de la aviación alemana sobre las fábricas de armamento de Inglaterra y ante el hecho de que el número de barcos hundidos por los submarinos del Reich no hace sino aumentar de día en día la nerviosidad del pueblo británico, ha llegado a tal extremo, que las autoridades se han visto obligadas a reforzar las medidas de defensa interior.

Churchill y los demás ministros añaden tendrán que hacer pronto nuevas declaraciones para calmar los excitados ánimos de la población civil. Se declara ya que un millón de paratiradores están preparados para la defensa del país y que se ha crea-

do un ejército de cuatro millones de hombres. Al mismo tiempo, la radio anuncia que los pedidos de material de guerra a los Estados Unidos alcanzan cifras "records" jamás conocidas. Pero nada de esto basta para aquietar los ánimos. El hecho de que algunos periódicos se pregunten qué pasará si Alemania invade las islas británicas, caracteriza el verdadero estado de espíritu de la gente que espera todos los días y todas las noches el ataque con angustia. Todo el mundo sabe que más de la mitad de los cuatro millones de soldados británicos han sido reclutados e instruidos de prisa y no tendrán el menor valor técnico en un combate serio. (Efe.)

Londres. — La Prensa británica sigue ocupándose con gran interés de la cuestión de Irlanda.

El "News Chronicle" escribe que Inglaterra no tiene intención de invadir Irlanda, y sus preparativos no van encaminados más que a defenderla contra esta invasión. Para esto sería preciso que el Gobierno de Dublín lo pidiera. Aunque hasta ahora se obstina en no hacerlo, Gran Bretaña espera que el pueblo irlandés llegará a darse cuenta del peligro en que vive. (Efe.)

## El Ministro de Marina, condecorado

Madrid. — El ministro de Marina, don Salvador Moreno, ha sido condecorado con la gran cruz de la Orden Militar de Portugal.

Le impuso las insignias el embajador de Portugal, doctor Pedro Teotónio Pereira, y con este motivo se celebró una comida en la Embajada en honor del ministro, a la que asistieron diversas personalidades. (Logos.)

## Barcelona - Madrid

### A su paso por Zaragoza, se tributó a los restos del general Goded un fervoroso homenaje

Desde la capital aragonesa fueron incorporados a la comitiva tenebre los restos de un hijo del general, que habían sido exhumados en el cementerio de Torrero

Barcelona. — Esta mañana, a las diez y media, se efectuó el traslado de los restos mortales del ilustre general Goded. A las diez, en la capilla ardiente, instalada en el Gobierno militar, se celebró una solemne misa de requiem oficiando el inspector castrense R. P. Amir, con asistencia de todas las autoridades locales, presididas por S. E. el capitán general, don Luis Orgaz. También asistieron a la ceremonia religiosa la viuda e hijo del general Goded, otros familiares y una representación del Ayuntamiento de Palma de Mallorca.

A las diez y media en punto fué asado el féretro del Gobierno militar a hombros de jefes y oficiales que estuvieron a las órdenes del general. En el momento de aparecer el féretro en la puerta de la paz las baterías de Montjuich hicieron las salvas de ordenanza. Poco después se ponía en marcha la comitiva, figurando en primer término el clero castrense con cruz alzada. Después seguía el féretro, colocado en un arnés de Artillería.

Eran portadores de las cintas los generales Calvo Conejo y Ruiz, el teniente de alcalde señor Rivas Seba, el conde de Ruiseñada, por la Diputación, el magistrado señor Ríos Sarmiento, el teniente de alcalde de Palma de Mallorca señor Boades y el delegado de ex combatientes señor Ketezer. A continuación iban diversos soldados con magníficas coronas de flores dedicadas a la memoria del ajustre general, seguidos de la presidencia familiar, compuesta por la viuda, hijo y hermana del general Goded, el que fué ayudante de éste, coronel Lázaro, y su defensor en el Consejo de Guerra donde fué condecorado a muerte, don Antonio Aymat. A continuación marchaba una compañía del regimiento de Ingenieros con bandera, banda y música. Mar-



chaba seguidamente el capitán general, don Luis Orgaz, acompañado del jefe de Estado Mayor del Cuerpo de Ejército de Urgel, coronel Murillo, y de su ayudante de campo don Emilio don Emilio Ruiz del Arbol. Seguía la presidencia de autoridades, presidida por el general Lasala, numerosas representaciones de los ejércitos de tierra, mar y aire, comisiones de las diversas armas de la guarnición, Cruz Roja, Carabineros, Guardias de Asalto, entidades económicas, centros culturales y una nutrida representación de la Jefatura provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Cerraba la comitiva un escuadrón del regimiento número 4 de Caballería.

El cortejo se dirigió por las Ramblas, Plaza de Cataluña Paseo de Gracia, hasta la Plaza de la Victoria, donde desfilaron ante el cadáver las fuerzas que habían asistido al acto. Seguidamente el féretro fué colocado en un furgón, saliendo para Lérida y Zaragoza, a las doce y media de la mañana. Una comisión, presidida por el jefe de la división, general Miquica, hará entrega del cadáver a los representantes de la quinta región en la población de Fraga. El alcalde de Barcelona, señor Benet del Río, acompaña a los restos

(Continúa esta información en tercera plana.)



# El Frente Popular en la política de Francia

A la horrible tragedia de España, por la actuación del Frente Popular que se formó en nuestro País, con el único propósito de derrotar a las derechas y a las clases conservadoras en las elecciones generales, para dar el Poder a elementos ácratas y perseguidores, enemigos de la Religión y de la Patria, ha seguido con rapidez vertiginosa por cierto, y por análogas causas, la ruina de la pobre Francia.

Allí se constituyó también, en mal hora, otro Frente Popular parecido, que simpatizó con el nuestro, y le ayudó en sus criminales hazañas, desobediendo las prudentes advertencias del Presidente Lebrun y los acertadísimos y sanos consejos del Corte de Romanones.

Esos perdidos y anacrónicos gobernantes, tan ineptos como inhumanos, presionados por los ingleses, por masones y judíos, no vacilaron en levantar bandera de pelea para ir después a una lucha muy desigual, que inevitablemente les había de conducir a las más dolorosas consecuencias. Bien claro lo indica el ministro de Relaciones Exteriores francés: "Hemos entrado en una guerra demeraria bajo la influencia de Inglaterra, para tener ahora que romper diplomáticamente con la Gran Bretaña, ante el acto inaudito que acaba de realizar con nuestra Flota".

Despréndese, además, de las recientes y atinadas declaraciones de Boudoin, que sus aliados de ayer han manchado su honor y que Churchill taló a su palabra, puesto que habla al Mundo de las promesas de equidad en el caso de una paz separada y de la consternación que ocasiona en Francia en estos instantes el inusitado ataque de la Escuadra inglesa.

A nosotros no nos sorprende lo sucedido, por ser resultado natural y lógico todo ello de una política nefasta y pestilente, de las doctrinas

marxistas y de propagandas legítimas e ilegales.

Si ese Frente Popular, mil veces maldito, ni España hubiera sufrido penalidades y destrozos, ni Francia se encontraría hoy en la triste situación en que se halla.

A la suerte de aquella, siguió la de ésta, tal vez por designios de la Providencia, y del mismo modo que España arrojó para siempre de su territorio a sus espúreos hijos, Francia está igualmente en el caso de triturar por completo a los autores de su actual derrumbamiento.

Ambas naciones han pasado por las torturas del brutal comunismo, las dos sintieron la crueldad de sus salvajes opresores y una y otra deben caminar en adelante con paso firme y seguro para enmendar sus yerros.

España conserva intactos sus dominios por la victoriosa espada de Franco, pero necesita del trabajo y de la protección de todos para recobrar lo perdido por las feroces devastaciones de los rojos y fortalecerse.

Francia inaugura una vida nueva, que será dura, según Pétain, mas lo precisa así, para salvarse.

Lo ocurrido en la vecina República, no sólo nos produce una intensa sacudida, sino que nos mueve a honda condolencia, deseando de todo corazón que no tropiece con obstáculos, y que el viejo y prestigioso Pétain que al finalizar su carrera tuvo la degradación de presenciar con el alma traspasada y los ojos humedecidos estas catastróficas dechadas, logre ver todavía en sus postreros días, antes de que Dios le llame, el fuerte y acelerado resurgir de su querida Francia.

ENRIQUE ESPERABE DE ARTEAGA

TINTA DE TODAS CLASES LIBRERIA NUNEZ

## DESORDENES Y PROTESTAS EN GIBRALTAR

### Llegan diez mil expedicionarios ingleses que fueron evacuados al Marruecos francés

SE LES HA ORDENADO REEMBARCAR CON DESTINO AL CANADA

La línea.—Esta mañana han llegado al puerto de Gibraltar ocho grandes buques transportes en los que vienen ancianos, mujeres y niños, súbditos ingleses residentes en Gibraltar, que habían sido evacuados al Marruecos francés.

Ayer tarde se habían repartido unas hojas por las autoridades militares de Gibraltar a los familiares de estas personas, en las que se les avisaba la próxima llegada de aquellos, pero se les indicaba que no podían desembarcar los expedicionarios ni entrevistarse con ellos.

Esto produjo malestar en la plaza, hasta el punto de que se organizaron pequeñas manifestaciones que tuvo que coartar la Policía.

Al llegar hoy los barcos, una cadena apretada de guardias se hallaba en los muelles, impidiendo el acceso del público hacia los mismos. A distancia del límite fijado se hallaba una gran multitud de familiares de los expedicionarios.

En vista de que no era posible entrevistarse con ellos, se organizó una gran manifestación de protesta con cierre del comercio. Los expedicionarios ascienden a unos 10.000.

Vienen extenuados y han perdido parte del equipaje. Esto ha aumentado el espíritu de protesta en la población y el conflicto toma graves caracteres. En ciertos momentos omó la manifestación cariz tumultuoso, y en vista de ello las autoridades militares de Gibraltar autorizaron el desembarco de los expedicionarios en un plazo de cuatro horas, pero sin embargo, la actitud que inmediatamente tomó el pueblo hace creer que este plazo habrá de ser ampliado, so pena de que se produzcan graves peligros.

A primera hora de la tarde se verificó el desembarco y las escenas entre los expedicionarios y los familiares son verdaderamente dolorosas, reinando gran nerviosismo y espíritu de protesta. Muchas familias se resisten a reembarcar y muestran su propósito de permanecer en Gibraltar, el tiempo que les sea posible o de marchar a España, lo que sería imposible sin el correspondiente visado del Consulado español en Gibraltar. Los expedicionarios, deben salir con rumbo al Canadá por orden del Gobierno de Londres pero se duda de que las autoridades locales reembarcar a la mayoría. A última hora parece ser que se ha ampliado el plazo de estancia en Gibraltar a cuatro días. (Logos.)

ENRIQUE ESPERABE DE ARTEAGA

## Llega a Barcelona el Embajador de los Estados Unidos en Francia

### MARCHA A SU PAIS PARA DAR CUENTA DE LA LABOR QUE REALIZO EN PARIS ULTIMAMENTE

Barcelona.—Procedente de la Jura y de paso para Lisboa, llegó a mediodía a esta ciudad, el embajador de los Estados Unidos en Francia, señor Bullit acompañado de varios altos funcionarios de la embajada en París.

El embajador saldrá mañana a primera hora de la mañana con dirección a Lisboa, donde embarcará con destino a los Estados Unidos, al objeto de dar cuenta a su Gobierno de la labor que realizó en París recientemente. (Logos.)

¡Católicos! Foned en vuestra correspondencia el sello del centenario de la Virgen del Pilar. Es una afirmación de fe que debe llenaros de orgullo y una aportación a los gastos de las fiestas centenarias.

## LOS TOROS

### PEPE LUIS VAZQUEZ, GALLITO Y PAQUITO CASADO, EN MADRID

Madrid.—Nos hemos divertido. La segunda mitad de la corrida ha entusiasmado a la gente, gracias a la buena voluntad de estos tres ases de la tauromaquia novilleril. Ya sé que hay alguno más.

Los novillos les ayudaron poco. No hicieron más que cumplir. Llegaron a la muerte agotados y quedados en demasía, con algunos otros defectillos que dificultaban el lucimiento de los toreros.

Pepe Luis, que estuvo muy bien en el primero, hizo al cuarto una faena inenarrable, de gran torero, de toro enorme, que ya es. Los olés y las ovaciones hacían como trepidar la plaza. Bien sentimos no poder decir más. Por quedar el estoque en travesía y él le sacó valientemente, perdiendo la oreja. Gran despedida como novillero de la plaza más importante del mundo. Dió la vuelta al ruedo luego, infinidad de veces. Difícil ver faena mejor, más torera y más valiente.

Gallito, bien en la faena y muerte del segundo, pleno de gracia, donaire y rondeñismo con el capote en todos los toros. Y al quinto le hizo una faena de muleta, verdadera filigrana de arte, en que cada pase trancaba un olé, porque es imposible mandar más, mejor gusto, sahes torera, insuperable, solera de lo mejor. Lo mató de una estocada y en medio de una ovación imponente tuvo que dar la vuelta al ruedo.

Valor trascuelino sin trampa ni cartón, el de Paquito Casado, ¡Vaya niño! Porque niño es. Su actuación toda la tarde con el capote y sus dos faenas de muleta, en cuanto a valor, rayaron en lo épico. Y con un gran dominio sobre el enemigo, llevándole siempre torreado y mandando en él.

En todos los toros, en todos los quites, en cada lance, las ovaciones se sucedieron sin interrupción. El entusiasmo del público estaba con él y en el tercero tuvo que dar la vuelta al ruedo, y en el último, saludar, al cruzarse para salir, infinidad de veces.

Lástima que los novillos no fueran bravos. Lástima que la falta de espacio nos impida detallar. ¡Qué tres novilleros! Tres toreros o toreras. — V. BEJARANO.

### OTRO EXITO DE MARCIAL LALANDA

Barcelona.—Esta tarde se ha celebrado la corrida en homenaje al Club Deportivo Español. Se sorteo un toro de oro esculpido por Benlliure.

Marcial en su primero, armó escandalosa veroniqueando. Sigue con tres lances imponentes de rodillas. Villalta toros con el capote a la espalda y Barrera por chicuelinas. Marcial, al son de la música, se harta de torrear por naturales, en redondo y como quiso, y al tercer empuje acabó con el toro. (Ovación, oreja y vuelta.)

Al segundo le puso tres pares de banderillas portentosos. Con la muleta se recreó, oyó la música y mató dejándose ver. (Ovación y petición de oreja.)

Villalta mató a su primero por alto, con naturales imponentes, haciendo tocar también la música. Le tumbó al segundo viaje. A su segundo lo veroniquea en forma excelente y con el trapo rojo da unos colosales pases afrolados. El maño se estrecha inverosímilmente, siguiendo con naturales, ayudados, etc. Entierra el acero y oye una enorme ovación, recorriendo luego el anillo. (Se pide la oreja.)

Barrera mata el tercero bis, de Villar. (El tercero de Taberno fue devuelto al corral por resentirse de las patas.) El toro tiene poco nervio, pero Vicente le elegna y le torrea por naturales. Sigue artista, alegre, y tirando del brazo lo lleva de un lado a otro del ruedo. Pinchando no estuvo rápido pero fue grandemente aplaudido. (Petición de oreja y salida al centro.) El último y sexto de la tarde fue el peor de todos. No obstante, Barrera terminó con él de forma brillante siendo muy ovacionado. (Logos.)

## El traslado de los restos del general Goded

(Viene de primera página)

mortales del heroico general hasta el término municipal de la ciudad. Con dirección a Zaragoza y Madrid salieron también, acompañando al cadáver, la esposa del general Goded y sus familiares. (Logos.)

Zaragoza.—A las cuatro de la tarde se ha efectuado en Fraga la entrega de los restos del general Goded a la Comisión militar de la Quinta Región. Hizo la entrega la Comisión que venía de Barcelona, en presencia de las autoridades y jefes militares del pueblo de Fraga.

La comitiva funérea siguió el viaje a Zaragoza, donde llegó a las nueve de la noche. Fueron recibidos los restos a la entrada de la ciudad, en el barrio de San Isidro, donde se habían congregado las autoridades de Zaragoza y gran cantidad de público. Los restos fueron depositados en el coche-estufa que antes había conducido los restos del general Sanjurjo. La comitiva recorrió las calles de Don Jaime, plaza de España, pases de la Independencia, plaza de Aragón y plaza de Paraiso. Presidían las autoridades civiles y militares de Zaragoza y figuraban también en la presidencia la viuda del general, doña Josefina Alonso, su hijo don Manuel y el hermano del general, don Enrique. En la comitiva figuraban todos los generales, jefes y oficiales de la guarnición.

A la entrada de la ciudad, una compañía del regimiento de Aragón, con bandera y música, rindió honores a los restos del general que fueron entregados a la comisión militar que ha de conducirlos a Madrid.

Al paso por las calles llenas de público, éste tributó un respetuoso homenaje póstumo al general. En la plaza de Basilio Garazo se despidió el duelo, disparándose las salvas de ordenanza y verificándose el desfile de las comisiones militares y de las fuerzas que habían rendido honores a los restos. En este momento se unieron a la comitiva los restos del teniente Goded, hijo del general, que habían sido exhumados por la tarde en el cementerio de Torrero y que también recibirán sepultura en Madrid.

A las once y media de la noche, la comitiva ha reanudado su marcha hacia Madrid. (Logos.)

## EN LA CUNA DEL ALZAMIENTO Hoy será inaugurado el monumento erigido en Llano Amarillo

Tenán.—Mañana se inaugurará el movimiento conmemorativo del Alzamiento, erigido en Llano Amarillo, en el lugar que sirvió para las maniobras militares de 1936, donde se dedicó el movimiento contra la revolución que imperaba en España. Asistirán al solemne acto el Alto Comisario, el Gran Visir, el gobernador musulmán, el general en jefe de las fuerzas de Marruecos y demás generales con mando en África.

Después de la bendición del monumento, se pronunciarán discursos. Con motivo de esta ceremonia habrá una gran concentración de fuerzas militares, integradas por los noveno y décimo cuerpos de Ejército, concurriendo unidades de todas las regiones de África. También habrá una gran concentración de Falange Española Tradicionalista y de las JONS masculina y femenina, con formaciones de Tenán, Tánger, Larache, Arcila, Alcazarquivir, Ceuta y Melilla. (Logos.)

## Peregrinación nacional Santiago de Compostela

La Junta Nacional Española, cuyo presidente es el excelentísimo señor obispo de Madrid-Alcalá, organiza una peregrinación en acción de gracias a Santiago de Compostela, que saldrá de Madrid el día 28 del corriente mes y regresará el día 1.º de agosto. Otro itinerario, sumaria en un día más la estancia en Santiago, o sea regresando a Madrid el día 2 de agosto.

Los precios son, en el itinerario primero, de 345 pesetas en primera clase, 275 en segunda y 175 en tercera, comprendiendo comidas, viajes, gastos, etcétera. En el segundo itinerario los precios fijados son de 408 pesetas en primera, 308 en segunda y 203 en tercera.

Para más detalles e informes, se facilitarán en la Junta Nacional Española de Peregrinaciones, Avenida de José Antonio, 34, Madrid.

¡No más sonrisas tristes! La vida en los Campamentos de O. J. devolverá al niño deficientemente la alegría del sano.

## Lotería Nacional

Madrid.—En el sorteo de la Lotería nacional verificado ayer resultaron agraciados con los premios mayores los siguientes números:

- Primero 31.412 Madrid.
- Segundo 20.202 San Sebastián, Barcelona, Pamplona, Madrid.
- Tercero 6.944 Alicante, Barcelona, Málaga, Gandía.
- Preñados con 2.000 pesetas 5.564 Alicante, Córdoba, Palma, Huelva.
- 30.783 Valencia, Málaga, Sevilla, Madrid.
- 33.948 Valencia.
- 23.052 Masnou, Sevilla, Valencia, Algeciras.
- 3.459 Bermeo, San Fernando, Sevilla, Madrid.
- 1.459 Terrasa, Linares, Ternel, Sevilla.
- 28.767 Logroño.
- 29.431 Barcelona.
- 14.000 Barcelona, Cartagena, Zaragoza.
- 20 Madrid, Segovia, Jerez.
- 23.020 Madrid.
- 7.426 Zaragoza, Castellón, Sevilla.
- 12.892 Málaga, Barcelona, Estepona y Valladolid.
- 27.331 Oviedo.
- 21.754 La Felguera, Barcelona, Coruña, Bilbao. (Logos.)

Dr. Ferreira Ex ayudante del doctor Poblacion Partos y enfermedades de la mujer Consulta, a las doce. Tel. 2231 Pozo Amarillo, 13 duplicado, pral

**SARNA**  
La palabra preocupa  
no te enfermas  
no te enfermas  
no tiene importancia  
porque el  
**PIRETRINOL**  
es una preparación con acción y habilidad  
Sin baño  
No mancha la ropa  
No tira la piel  
Huele muy bien

## ZAMORA AL DIA

La Policía ha detenido a "Maquidana Cencelo", que ha resultado ser Simona Mentán Nieto, arrojada en esta capital, y que, como se recordará, haos unos días, en una posesión, dejó una maleta que contenía el cadáver de un recién nacido.

Para el día 18, y con motivo del centenario aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, se prepara para celebrar un festival turístico, en el que formará parte el aficionado zamorano Pepe G. Somoza, que no va a parar hasta que calza en hombros por la puerta grande, y va a logroño.

En un pueblo sanabrés se ha detenido por la Guardia civil a un sujeto llamado Manuel Troy Puenté, de sesenta años, quien no obstante su avanzada edad hacía vida poco edificante, pues se hallaba separado de la esposa e hijos y por las noches robaba y molestaba a sus convecinos, causándoles daños en ganados e inmuebles. Y hasta parece ser que servía de enlace a elementos indecentes.

Antonio Mostajo González.

**CINEMA TARAMONA** Hoy, la grandiosa superproducción Metro, de estreno  
**CODIGO SECRETO**  
por WILLIAM POWELL  
Publicidad AVIL

Visitando el mejor servicio de Optica de Salamanca — Escrupulosidad en los trabajos de recetas oculísticas | Joyas de Brillante y Platino — Los mejores precios — **ROQUE** :: Generalísimo Franco, 16 y 18

# La prensa italiana considera la entrevista de Munich como un acontecimiento de histórica importancia

## Alemania e Italia desean que la actual situación en los Balcanes continúe durante algún tiempo

### Los condes Teleki y Csaky han informado al Regente Horthy de los resultados de las conversaciones con Hitler y Ciano

Shanghai. — Se ha resuelto satisfactoriamente el incidente provocado por la detención del vapor inglés "Shangking". El cargamento de municiones que había a bordo ha sido descargado en virtud de un acuerdo entre japoneses y franceses. (Efe.)

Budapest. — La agencia oficiosa húngara escribe que el acontecimiento de mayor importancia de estos días para la vida política húngara ha sido las conversaciones de dos horas y media celebradas entre el presidente del Consejo húngaro y el Führer, con asistencia de los ministros de Negocios Extranjeros alemán, italiano y húngaro. Se comenta en los círculos húngaros con satisfacción la especial cordialidad en que se han desarrollado las conversaciones y atribuyen gran importancia al hecho de que Hitler haya invitado a tomar parte en sus conversaciones con los políticos húngaros, no solamente a Von Ribbentrop, sino a los dirigentes de la política extranjera de Italia.

Desde el punto de vista de la paz en Europa central, es de gran importancia la armonía y el ambiente de cordialidad que ha reinado en el estudio de las cuestiones abordadas por las potencias del eje y Hungría. Con este motivo han aumentado las simpatías que en Hungría gozaban el Führer y el Duca, así como sus fieles colaboradores, Ribbentrop y Ciano. (Efe.)

Budapest. — El presidente del Consejo y el ministro de Negocios Extranjeros han llegado esta mañana a Budapest de regreso de Munich. Fueron recibidos por el Gobierno y numerosas personalidades. (Efe.)

Budapest. — El ministro de Negocios Extranjeros, Manculesco, ha declarado que con la retirada de Rumania de la Sociedad de Naciones, Rumania no ha encontrado ninguna ventaja efectiva. En cambio, fue arrastrada a acciones políticas perjudiciales y contrarias a sus sentimientos hacia ciertas grandes y nobles naciones amigas. Siguiendo su política de comprensión de sus intereses y la realidad europea, Rumania ha estimado que su presencia en la Sociedad de Naciones carece de fundamento. (Efe.)

Ankara. — En los centros oficiales, se desmienten las informaciones sobre un supuesto ultimátum presentado por la URSS a Turquía. Además la URSS no ha hecho ninguna reclamación a Turquía. (Efe.)

Washington. — El Senado ha confirmado el nombramiento del coronel Knox para la Secretaría de Marina, hecho por Roosevelt, por sesenta y seis votos, contra diez y seis.

El Senado ha aprobado también el proyecto relativo a la creación de una escuadra para los dos Océanos, cuyo coste total será de 4.000 millones de dólares. (Efe.)

Roma. — La Prensa de la mañana considera la entrevista de Munich como un acontecimiento de histórica importancia. Las conversaciones con los hombres de Estado húngaros revisten una gran importancia — dice el "Messaggero" — a causa de la influencia que han de ejercer sobre los acontecimientos en el territorio danubiano y balcánico. Los políticos húngaros han podido comprobar las intenciones que animan a Hitler y Mussolini respecto al Danubio y los Balcanes, que son una garantía cierta del orden y de la justicia en estas regiones. Hungría continuará obrando de acuerdo con estas intenciones. Todas las cuestiones que se relacionan con los intereses y las aspiraciones húngaras no podrán ser consideradas aparte en el estudio de los problemas continentales y habrán de ser necesariamente resueltas dentro del cuadro general.

Los señalados éxitos de la Marina de guerra y la aviación italianas en sus ataques contra la escuadra inglesa en el Mediterráneo son también objeto de comentarios de la Prensa de la mañana, que pone especialmente de relieve el hecho de que los dos navíos de línea italianos "Cesare" y "Cavour" hayan contribuido de manera tan eficaz al éxito de la acción. Inglaterra comienza a comprender ahora que las aguas del Mediterráneo se hacen peligrosas para ella, y agrega que se encuentra en un "mal cuarto de hora". (Efe.)

Budapest. — El presidente del Consejo, Teleki, y el ministro de Negocios Extranjeros, conde Csaky, han informado esta tarde al regente Horthy sobre los resultados de las conversaciones celebradas con el Führer y el conde Ciano en Munich. (Efe.)

Roma. — "El Telegrafo" publica una crónica de su director, que ha acompañado a Ciano en su viaje a Munich, sobre las conversaciones entre los representantes de Italia, Alemania y Hungría, entre las que ha existido un absoluto acuerdo. Alemania e Italia desean que en los Balcanes continúe

la actual situación durante algún tiempo, ya que cualquier conflicto pudiera ofrecer a otras potencias la ocasión de intervenir en los Balcanes. (Efe.)

Nueva York. — El "New York Times" escribe que Inglaterra ha propuesto a los Estados Unidos concertar un acuerdo, en cuyos términos se incluyeran las primeras materias británicas y los productos del continente americano. Este proyecto ha encontrado en América una acogida muy fría. (Efe.)

Sofía. — La entrevista de Munich ha sido seguida con gran atención y los círculos oficiales creen inminente un reajuste fronterizo. La retirada de las tropas rumanas de la frontera de Dobruja se interpreta como el reconocimiento por parte de Rumania de la justicia de las reivindicaciones húngaras. Bulgaria confía en Alemania e Italia para lograr sus aspiraciones territoriales al mismo tiempo que Hungría. (Efe.)

Río de Janeiro. — El delegado argentino en la conferencia de La Habana, Leopoldo Mello, ha declarado a los periodistas que al aceptar la Argentina la invitación para la conferencia, manifestó claramente su actitud en relación con las islas Malvinas y Falkland. Estas islas no pertenecen a ninguna potencia europea y su ocupación por Inglaterra es precaria. La Argentina mantiene y mantendrá su derecho, a lo que considera parte integrante del territorio nacional. (Efe.)

# LA GUERRA

(Viene de primera plana)

de las bases más alejadas del Mar Egeo, de Libia, de Albania, de Sicilia, de Cerdeña, han alcanzado con sus bombas de calibre pesado a las más fuertes de las escuadras enemigas, a pesar de una defensa antiaérea muy violenta. Los barcos han sido dispersados y han tenido que cambiar incesantemente de dirección. Nuestros bombarderos han frustrado las intenciones enemigas en colaboración estrecha con nuestra valerosa marina, estas escuadras se han visto obligadas a salir de nuestras aguas territoriales sin haber logrado ni uno de sus objetivos. Informes neutrales dignos de fe y fotografías, confirman las graves averías que nuestra arma aérea ha infligido a los barcos ingleses. Las tripulaciones de nuestros aviones han observado una actitud modelo. La organización y la ejecución de la maniobra han sido ejemplares. Una prueba de ello es que en una acción a fondo y con la intervención de las fuerzas que la han realizado, hemos perdido únicamente tres aviones." (Efe.)

Ankara. — Dicen de Siria que la mayor parte de los aviones franceses que se encontraban en territorio sirio permanecerán en dicho país por ahora. Estas fuerzas aéreas comprenden actualmente unos cien aparatos modernos, entre los que se encuentran aviones de combate tipo Morane y Martin y aparatos de bombardeo y de reconocimiento. (Efe.)

Roma. — Según informan de Lisboa, dos mil senegaleses reembarcados en Dunkerque y que se han negado a seguir combatiendo por Inglaterra, han llegado a dicho puerto a bordo de dos vapores armados ingleses. Probablemente serán conducidos a Casablanca. (Efe.)

Londres. — El ministro del Aire anuncia que aviones de caza británicos han derribado esta mañana a un aparato alemán de bombardeo sobre el Canal de la Mancha. (Efe.)

Roma. — Los medios italianos bien informados declaran en relación con la noticia del hundimiento del barco italiano "Romolo", que el comandante del navío lo ha hundido para evitar que cayera en poder del enemigo. (Efe.)

Roma. — El general Pricolo, jefe del Estado Mayor de la Aviación, ha publicado una orden del día que dice lo siguiente:

"El día 8 y 9 de julio, se han caracterizado por la actividad espléndida de nuestra aviación, la cual no será olvidada en esta guerra; pues por vez primera masas de aviones han luchado con éxito decisivo contra barcos de guerra. Dos fuertes escuadras enemigas en ruta hacia nuestra península con designios peligrosos, han sido vencidas. La aviación las ha vigilado continuamente y las ha bombardeado. Trescientos aviones

## Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Todos los camaradas que no asistieron el domingo, día 7, a la concentración celebrada en el campo de la Unión Deportiva, pasarán por la Delegación de Secretaría Local antes del día 14 del corriente, de seis a nueve de la tarde, advirtiéndole que los que no acudan a este llamamiento se les formará expediente disciplinario a efectos de la imposición de la sanción oportuna.

## GIBRALTAR nuevamente bombardeado

La Línea. — A las siete de la tarde se han visto pasar escuadrillas de aviones de bombardeo hacia Gibraltar. Los aviones arrojaron bombas de gran calibre sobre el puerto de Gibraltar, hacia la Punta de Europa, en el extremo del Peñón. Se ignoran los efectos producidos. (Logos.)

Algeciras. — A las siete de la tarde las baterías antiaéreas de Gibraltar mantuvieron nutrido fuego contra un avión desconocido que se acercó al Peñón. El avión sorteo el fuego de las baterías, alejándose sin novedad. Con motivo de este incidente hubo sustos y carreras en el Peñón. (Logos.)

Tarifa. — A las siete y media de la tarde se oyeron grandes explosiones que partían de Gibraltar, viéndose poco después sobre el Estrecho, a gran altura, un avión con dirección al Marruecos Francés. (Logos.)

Lea usted EL ADELANTO

## ULTIMA HORA

# Comunica la Transocean que el MARISCAL PETAIN ha sido nombrado JEFE DEL ESTADO FRANCÉS

### HABLA EL MARISCAL: La agresión inglesa no tiene justificación alguna. Sin la rémora de reglamentos anticuados se actuará con mayor rapidez en bien de Francia, libre de capitalismo y socialismo internacionales

Vichy. — Comunica la Transocean que en la noche de hoy ha sido nombrado, por decreto ley, Jefe del Estado francés, el mariscal Petain, con el título oficial de Jefe del Estado francés, que se hará cargo de las antiguas funciones que tenía el Presidente de la República y el ministro presidente o sea el jefe del Gabinete.

El mariscal Petain, como Jefe del Estado francés, tiene en sus manos todos los resortes del Gobierno, disponiendo de los ministerios, respectivos y secretarios generales que dependen únicamente del Jefe del Estado y están exclusivamente bajo sus órdenes.

El mariscal Petain tiene poderes especiales para caso de tensión en la política y acontecimientos graves en el interior del país.

Siguen existiendo la Cámara de Diputados y el Senado hasta que se proclame la nueva Constitución.

Sólo el Jefe del Estado francés puede convocar la reunión de las dos Cámaras. (Efe.)

Londres. — El ex comandante en jefe del Ejército francés de Levante, Mitelhauser, ha franqueado la frontera egipcia y se ha puesto a la disposición de los ingleses. (Efe.)

Vichy. — El mariscal Petain ha pronunciado esta noche su anunciado discurso, que ha sido difundido por todas las emisoras francesas. Declaró en primer término, que la Asamblea Nacional le ha conferido amplios poderes. Esta decisión permitirá al Gobierno organizar la existencia del país sobre bases completamente nuevas. El Gobierno se encuentra en la actualidad ante las circunstancias más difíciles que ha conocido nunca Francia. Se esforzará primeramente en restablecer las comunicaciones en el país y en que todos los franceses regresen a sus hogares y reanuden sus habituales tareas. Refiriéndose luego a la actitud de

Inglaterra, declaró que el ataque de la flota inglesa contra los buques franceses que se encontraban convenientemente desarmados no tiene la menor justificación. Francia — precisó el mariscal — no ha abrigado nunca intención de entregar a Alemania su flota.

"Hace poco fuimos abandonados por Inglaterra. Recientemente ha sido atacados por ella."

Explicó a continuación el mariscal la nueva estructura política de Francia. De ahora en adelante, los ministros estarán encargados de la administración del país, secundados por secretarios generales. Al frente de cada provincia habrá un gobernador. Será simplificada la maquinaria administrativa del país, y los funcionarios que, no tendrán la rémora de reglamentos anticuados, podrán actuar con más rapidez.

Anunció a continuación el mariscal que el Gobierno francés tiene intención de trasladar su residencia al territorio ocupado. Así lo ha hecho saber al Gobierno alemán, preguntándole si sería posible disponer de ello de Versalles. Refiriéndose luego a los problemas de carácter interno, el mariscal afirmó que el dinero ha sido frecuentemente en la sociedad francesa un medio de dominación, ahora en adelante no ocurrirá lo mismo. El dinero no constituirá más la debida retribución al trabajo que se efectúe.

El mariscal condenó después términos enérgicos al capitalismo y al socialismo internacionales, que el tratado siempre de imperar en Francia. (Efe.)

Vichy. — La radio francesa dejó de transmitir el discurso de Petain confirmado que según los términos de la nueva Constitución, el mariscal Petain será el jefe de la nación. (Efe.)

## Toda clase de libros LIBRERIA NUNÉ

## La guerra china-japonesa

Tokio. — La Agencia Domei comunica que las tropas japonesas han rotulado el segundo y diez y seis Ejércitos chinos, compuesto por doce mil hombres, que intentaban reconquistar de Chang. Las fuerzas contendientes llegaron al cuerpo a cuerpo. (Efe.)

## Ciano regresa a Roma

Roma. — El conde Ciano y Mackense, embajador del Reich, llegaron a esta capital procedentes de Alemania. Fueron recibidos en la estación por altos funcionarios del Ministerio de Negocios Extranjeros por el príncipe Bismarck, ministro de Alemania. (Efe.)

## Ha sido disuelta la Unión fascista británica

Berlin. — Informan de Londres que el Ministerio del Interior ha anunciado que la Unión Fascista Británica ha quedado disuelta desde la tarde de miércoles, 10 de julio. Sir Oswald Mosley, lady Mosley y gran número de sus colaboradores han sido internados hace bastante tiempo. (Efe.)

## LOS LIBROS

"Moral médica en los sacramentos de la Iglesia", por el doctor Alonso Muñozerro.

En esta nueva obra del doctor Muñozerro todo es de actualidad. Se trata de materias porque, en efecto, son las (eugénica, aborto, oginoismo, etcétera); las demás, por su misma naturaleza, ya que la cotidiana práctica de la profesión médica necesita en cada caso la norma moral a que ajustarse su conducta. Nada digamos de la inmensa responsabilidad que los médicos — en otros — confesores y médicos — en ministerios tan diversos y tan numerosos, iluminará esta obra en los casos frecuentes y espinosos, que ocurren en la práctica.

Otro mérito de la obra es el número de páginas que en un volumen de tan poca extensión, se ha logrado reunir, gracias a la colaboración del extranjero; y que, por la importancia de la materia, no sólo es necesario, sino que es indispensable.

## UNAS DECLARACIONES DE HALIFAX

### Por la seguridad de los tratados con Egipto, debe formarse allí un Gobierno a medida del deseo inglés

Londres. — Lord Halifax ha hecho esta tarde una declaración sobre la situación en el próximo oriente en la Cámara de los Lores.

Dice que si bien Egipto no ha declarado la guerra a Alemania en el último septiembre, rompió las relaciones comerciales y diplomáticas e hizo todo lo que cumplía en virtud de los Tratados, de perfecto acuerdo con la Gran Bretaña. Cuando Italia declaró la guerra a los aliados, el Gobierno egipcio siguió una conducta análoga, a pesar de que las circunstancias eran distintas. El Mediterráneo se convirtió en zona de guerra y por otra parte las fronteras de Egipto con las Colonias y posesiones italianas, Inglaterra jamás ha hecho presión sobre el Gobierno egipcio para que declare la guerra a Italia. No obstante, es evidente que las fuerzas inglesas, interesadas como están en la defensa de Egipto, en virtud de los Tratados existentes y a petición del mismo Gobierno egipcio, dirigen operaciones contra Italia desde este territorio.

Consideramos que los intereses de este país están amenazados desde la declaración de guerra de Italia. Egipto comprende que sus intereses están íntimamente ligados a los de Inglaterra.

Añade Halifax que por los discursos pronunciados se ve que en Egipto se desea una dirección más enérgica en las medidas de defensa y de seguridad interior. El Gobierno inglés se cree con derecho para hacer oír a su aliada que esta es también su opinión y que esta opinión la manifestamos en virtud de las graves responsabilidades que nos incumben en virtud de la aplicación de los Tratados. El rey de Egipto ha invitado a Hassan Bajá a formar Gobierno. Habríamos deseado que hubiese entrado en el mismo el partido de wafd nacionalista, cuyo jefe era primer ministro cuando se firmó el Tratado de alianza en 1936. (Efe.)

El Adelanto  
Es el periódico más antiguo en la capital y en la provincia.

## ARRIBAS REPARACIONES ELECTRICAS (R. E. I.)

## Agencia de Transportes Remírez

GENERAL MOLA, 4 - SALAMANCA - TELEFONO 2262  
Transportes para dentro y fuera de la capital de toda clase de mercancías con camiones propios  
SERVICIOS DE DOMICILIO A DOMICILIO DE BARCELONA - MADRID - ELDA - VILLENA - PETREL - SAX - ALCOY - CONCENTAINA - PALMA - MAHON - ALICANTE A SALAMANCA  
Casa en Barcelona: AGENCIA UBEDA - Diputación, 425. Teléfono 52466.  
Casa en Madrid: AGENCIA VALOR - Bolsa, 10. Teléfono 27670.